

1,000 superforteresses contre le Japon, bientôt

C'est ce que Washington promet à Tokio — De leur côté les Japonais promettent des attaques de bombes-ballons venant de la stratosphère

(Par la Canadian Press)

Tokio et Washington ont promis aujourd'hui que la guerre aérienne dans le Pacifique allait se développer à un point jamais égalé jusqu'ici. Washington a en effet promis de son côté que le Japon esquisserait bientôt des raids de 1,000 superforteresses. Tokio, par ailleurs, prédit que dans un futur très rapproché les Etats-Unis seraient pilonnés par des ballons chargés de bombes et pilotés dans la stratosphère par des Japonais défiant la mort.

Une émission de l'agence japonaise Doméi enregistrée par la Commission fédérale des communications affirme que c'est le lieutenant-colonel Shozo Nakajima, porte-parole de la propagande des services armés japonais, qui a fait cette prédiction.

Nakajima a déclaré que les attaques des ballons sans pilotes récemment dévoilées par l'armée américaine, avaient été lancées contre les Etats-Unis le 10 mars dernier, et que des centaines d'autres ballons avaient été lâchés depuis ce jour.

"Le porte-parole déclare, signale l'agence Doméi, que jusqu'ici, ces attaques n'ont été tentées que sur une base expérimentale; il prédit que lorsque ces expériences auront obtenu du succès, des attaques de plus grande envergure seront lancées avec des ballons cette fois conduits par des pilotes.

Une dépêche datée de Singapour ajoute: "La bombe-ballon est l'une des armes uniques du Japon . . . en nous servant de cette méthode de bombardement, nous pourrions attaquer l'ennemi chez lui directement du Japon."

Nakajima s'est plaint que les Américains, en dévoilant les nouvelles au sujet des ballons, "n'avaient pas divulgué l'étendue des dommages causés par les bombes."

Doméi déclare que le chef de la propagande a fixé la limite d'altitude qu'atteindront ces ballons, à plus de "15,000 mètres", beaucoup au delà de la portée des intercepteurs ennemis, et qu'ils ne prendront qu'un peu plus de 100 heures pour atteindre les Etats-Unis.

Manille, (4. C.P.) — Les soldats de l'infanterie ont effectué hier une avance de deux milles dans la campagne d'Okinawa. C'est le plus grand progrès qui se soit jamais opéré en un seul jour depuis le début de la campagne.

On rapporte que les Japonais hâtent leur exode du sud de la Chine devant l'avance des Chinois vers Licutchéou et Shaoyang (Paoching), jadis bases américaines devenues depuis places fortes japonaises.

Au cours de la fin de semaine, des avions de la 3ème flotte, décollés de porte-avions ont effectué deux raids contre les bases d'avions Kamikase (suicides) dans le sud du Japon; des avions suicides ont également attaqué des convois américains près d'Okinawa. Quarante-huit avions japonais ont été détruits et 23 endommagés.

On rapporte de très durs combats dans le secteur de Davao, dans le sud des Philippines.

Les soldats de l'infanterie chinoise ont capturé Tsingkong (Tchienkiang) à 53 milles au sud-ouest de Licutchéou. Les troupes chinoises sur le front de l'ouest de la Chine ne sont plus qu'à huit milles à l'ouest de Shaoyang (Paoching).